

**Technical Specification of the Services to be Procured
from the Corporate Broker of JSC KAZMUNAIGAS
EXPLORATION PRODUCTION**

The Supplier ("Broker") and JCS KazMunaiGas Exploration Production ("Company") hereby agree that the list of services provided in this Technical Specification shall neither be exhaustive nor prescriptive and it is understood the Broker may provide other services as may be requested by the Company and as customarily expected to be provided by a broker with similar international standing as the Broker. This Technical Specification shall not in any way limit or affect the rights of the Broker under this Agreement.

As part of its services hereunder, the Broker may provide, including without limitation, the following services amongst others:

- 1) Assist in the collection and disclosure of information about the Company in accordance with international standards, including, but not limited to:
 - Provide recommendations on form, content and timing of certain information including interim results of the Company;
 - Print and distribution of Company's information materials;
 - Identification of the Company's' shareholder structure (including following information: position at the time of the report, period of ownership, the shareholdings growth potential by the end of the period, place of registration, the contact information about key managers);
 - Proxy solicitation services
- 2) Monitoring the Company's share price dynamics:
 - Providing an overview of the dynamics of the shares of the Company and significant trends of trading;
 - Providing information on the situation in the oil and gas sector, Kazakh and world markets in general;
 - Providing information on significant transactions in the shares of the Company;
 - Providing any other information about the market in accordance with the requirements of the Company;
 - Analysis of supply and demand on the types of investors for the customer and in comparison

**Техническая спецификация
закупаемых услуг корпоративного брокера
Акционерного Общества "Разведка Добыча
"КазМунайГаз"**

Поставщик (далее – «Брокер») и АО «Разведка Добыча «КазМунайГаз» (далее – «Компания») настоящим подтверждают и соглашаются, что перечень услуг, предоставленный в настоящей Технической спецификации, не является окончательным или исчерпывающим и Компания и Брокер подтверждают понимание того, что Брокер может предоставлять иные услуги по запросу Компании, соответствующие услугам, ожидаемым от брокера международного уровня сопоставимого с Брокером. Настоящая Техническая спецификация не ограничивает каким либо образом права Брокера по настоящему Соглашению.

В рамках оказания услуг по настоящему Соглашению, Брокер может предоставить следующий перечень услуг, включающий, но не ограничивающийся:

- 1) Содействие в процессе сбора и раскрытия информации о деятельности Компании в соответствии с международными стандартами включая, помимо прочего:
 - рекомендации по форме, содержанию и срокам публикации той или иной информации, включая промежуточные итоги деятельности Компании;
 - печать и дистрибуция информационных материалов Компании;
 - идентификация структуры акционеров Компании, (включая информацию о позиции на момент отчета, период владения, потенциал роста пакета к концу периода, место регистрации, контактная информация ключевых менеджеров)
 - услуги при удаленном голосовании акционеров
- 2) Мониторинг динамики курса акций:
 - Общий обзор динамики курса акций Компании и важных тенденций торгов;
 - Предоставление информации о ситуации в нефтегазовом секторе, казахстанского и мирового рынков в целом;
 - Предоставление информации о значительных сделках с акциями Компании;
 - Предоставление иной информации о состоянии рынка в соответствии с требованиями Компании;
 - Анализ спроса и предложения по типам

with similar products;

3) Provide regular updates on market information (upon request from the Company):

- Market feedback on Company;
- Key current market and sector trends;
- Key trends in the competitive environment, competitors' views;
- Investors' opinions
- Key current trends on trading- what types of investors are buying and selling shares? Investor breakdown by categories and geography. Reasons for changes and an analysis of these reasons;
- Research – views of research analysts;

4) Provide recommendations on the dividend policy and payouts, if necessary;

5) Provide a report on the Company securities and analysis of the market conditions for the Board of Directors (Corporate Broker Board Report) for each meeting as reasonably requested by the Company that will cover:

- Analysis of the performance of the Company's securities;
- Comments on the market;
- Economic analysis;
- Valuation;
- Investor sentiment;
- Changes in the registry and explanation of changes

6) Provide public information on other companies, including stock prices, trading volumes, the corresponding graphs, results of operations, annual reports and the like, as well as information on the IR activities of these companies (upon request of the Company);

7) Provide advice on obligations of the Company in accordance with the requirements of the UK Financial Conduct Authority ("FCA"), Listing Rules of the London Stock Exchange ("LSE") and, where reasonably requested by the Company, analysis on other stock exchanges requirements, if necessary;

8) Provide advice on rules of the UK investor protection committees, as well as advice on a wide range of issues on the principles of corporate governance and reporting (upon request of the Company);

9) Arranging of the full range of activities in relation to the Company's relationship with the investor community,

инвесторов для Компании и в сравнении с аналогами;

3) Постоянное освещение фондового рынка (по требованию Компании):

- Комментарии рынка в отношении Компании;
- Основные текущие рыночные и отраслевые тенденции;
- Основные тенденции в конкурентной среде, мнения конкурентов;
- Мнения инвесторов;
- Текущие тренды в биржевых торгах – какие типы инвесторов покупают и продают бумаги? К какой стране и категории инвесторов они относятся? Причины изменений, а также анализ причин;
- Аналитика – мнения аналитиков;

4) Рекомендации по дивидендной политике и выплатам, при необходимости;

5) Подготовка отчета по ценным бумагам Компании и анализ рынка в целом для Совета Директоров (Corporate Broker Board Report) на каждое заседание и по требованию Компании, который включает в себя:

- Анализ динамики котировок ценных бумаг Компании;
- Комментарии по рынку;
- Анализ экономики;
- Оценка;
- Настроение инвесторов;
- Изменения в реестре и объяснение изменений.

6) Предоставление публичной информации по другим компаниям, включая данные о курсах акций, объемах торгов, соответствующие графики, результаты деятельности, годовую отчетность и т.п., а также данные о деятельности этих компаний по связям с инвесторами (по требованию Компании);

7) Предоставление консультаций по обязательствам Компании в соответствии с требованиями Управления по контролю финансовых организаций Великобритании ("FCA"), Правилами листинга Лондонской фондовой биржи ("LSE") и, по обоснованному запросу Компании, предоставление анализа требований других бирж, в случае необходимости;

8) Предоставление консультаций по правилам комитетов Великобритании по защите инвесторов, а также консультации по широкому кругу вопросов по принципам корпоративного управления и отчетности (по запросу Компании);

9) Организация полного спектра мероприятий по взаимоотношению Компании с инвестиционным

including but not limited to:

- identification of target local and international investors;
- perform investor surveys to detect issues and concerns of investors;
- comprehensive analysis and comparison of the investor base with analogues;
- analysis of the share of investors, depending on the geographical origin;
- Perception Study
- arranging investor relations events including any related organizational issues and provision of logistical support when needed (hiring facilities for accommodation, meetings, equipment required for meetings, organization of conference calls, translation, visa support for activities participants, preparation and distribution of invitations);

10) Market Intelligence as customarily expected to be provided by a broker with similar international standing as the Broker;

11) Services regarding dealing with securities of the Company as customarily expected to be provided by a broker with similar international standing as the Broker;

12) An availability of regular research coverage on the Customer, at least, over the past 12 months in the form of distribution of research reports among institutional investors with supporting reports;

13) Ensure cumulative liquidity of all classes of securities among top-10 brokers for at least 6 months out of the past 12 months as at the date of signing of this Agreement;

14) Data indicated in Cl. 13-14 will be confirmed by publicly available information (Bloomberg, Thomson) as at the date of signing of this Agreement.

15) Any additional services, which would be reasonably considered by the Company as necessary to support the IR activities.

The provision of the above mentioned services shall be performed only after the preliminary agreement with the Company and receipt of confirmation from the Company.

сообществом, включая, помимо прочего:

- определение целевых локальных и международных инвесторов;
- опросы инвесторов, способствующие выявлению вопросов и опасений инвесторов;
- всесторонний анализ и сравнение инвесторской базы с аналогами;
- анализ долей инвесторов в зависимости от географической принадлежности;
- Отчет об оценке восприятия Компании инвесторами;
- организация мероприятий в сфере связей с инвесторами и любых связанных с этим организационных вопросов и оказание логистической поддержки при необходимости (наем помещений для проживания, проведения встреч, необходимое оборудование для встреч, организация конференц-звонков, наем переводчиков, визовая поддержка для участников мероприятий, подготовка и дистрибуция писем-приглашений и т.д.);

10) Данные по рынку, как это может ожидаться от брокера международного уровня сопоставимого с Брокером;

11) Необходимые операции с ценными бумагами Компании, как это может ожидаться от брокера международного уровня сопоставимого с Брокером;

12) Наличие регулярного аналитического освещения деятельности Компании как минимум за последние 12 месяцев в виде распространения аналитических отчетов среди институциональных инвесторов с подтверждающими отчетами;

13) Обеспечение кумулятивной ликвидности всех классов ценных бумаг среди первых 10 брокеров как минимум в течение 6 месяцев из последних 12 месяцев по состоянию на дату подписания настоящего Соглашения;

14) Данные по п. 13-14 будут подтверждаться из публично доступной информации (платформа Bloomberg, Thomson) по состоянию на дату подписания настоящего Соглашения;

15) Любые дополнительные услуги, исполнение которых, по разумному мнению Компании будут необходимы для поддержания мероприятий по связям с инвесторами.

Оказание всех вышеперечисленных услуг должны производиться только после предварительного согласования с Компанией и получением соответствующего подтверждения от Компании.

The Supplier shall provide services ensuring the optimal and effective spending the Customer's resources and strict compliance with the Customer's requirements to the Supplier as stipulated by this Technical Specification.

При реализации услуг Поставщиком должно быть обеспечено условие оптимального и эффективного расходования средств Компании, а также четкое соответствие требованиям Компании, предъявляемым к Поставщику в настоящей технической спецификации.

Requirements to the Supplier

Требования к поставщику услуг

In order to procure quality services by the Company, but subject to I(c) of the Terms and Conditions, the supplier of the services shall comply to the following requirements:

В целях приобретения Компанией качественных услуг, при соблюдении п I(c) Перечня Условий, Поставщик услуг должен соответствовать нижеперечисленным требованиям:

- Shall be within top 10 brokers worldwide facilitating cumulative liquidity of Company shares within last 12 months.
- Shall make analytical coverage of the Company activities.
- Shall has employees with appropriate qualifications in provision of such services including work experience under legislation of the United Kingdom (confirmation document should be attached)
- Shall provide the relevant license in relation to the scope of services provided in this Technical Specification, the regulations of FCA, the Trading Rules of the LSE and, to the extent applicable and only if the supplier of the services has the relevant license, the Listing Rules, the Disclosure Rules and the Prospectus Rules.
- Shall has the representative office in United Kingdom to be able to provide the high quality of service (confirmation document should be attached)

- Входить в топ 10 Брокеров по всему миру по обеспечению кумулятивной ликвидности ценных бумаг Компании по итогам последних 12 месяцев.
- Вести аналитическое покрытие деятельности Компании.
- Иметь работников, обладающих соответствующей квалификацией в предоставлении подобного рода услуг включая опыт работы в юрисдикции Великобритании (приложить подтверждающий документ)
- Предоставить соответствующую лицензию в отношении услуг, обозначенных в настоящей Технической Спецификации, внутренних документов FCA, а также правил торгов LSE, и если применимо, соответствующие лицензии, Правил Листинга, Правил Раскрытия и Правил Проспекта.
- Иметь представительство в Великобритании для возможности качественного предоставления услуг (приложить подтверждающий документ).

Заместитель директора департамента
по связям с инвесторами



Е. Калдыбаев